

Festival du jeu au terme  
de réussite lundi 29 octobre.



## Pour une semaine avec la Fédé Partir

donc grâce à des jeux de toutes sortes et des animations à foison. On peut citer les jeux de sociétés, le maquillage, le circuit géant, l'espace multimédia ou encore les activités de construction.

Différents intervenants sont attendus pour proposer des ateliers de création et de découverte. Des soirées familiales sont également programmées. Faites vos jeux !

**> Ouvert tous les jours en semaine de 10h à 12h et de 14h à 18h30 ; le week-end et le 1<sup>er</sup> nov. de 14h30 à 19h.**

## Communautaire vendredi

Les élus de Figeac communauté seront réunis intercommunauté pour un ordre du jour consis-

munne de Montbrun, l'adhésion de la commune Ségala-Linargue au SMIRTOM de la région à zone de l'Aiguille, le réaménagement de l'office extension de la crèche de Figeac ou encore le er de l'ancien couvent de Lissac-et-Mourlet.

## ECONOMIE

**M**ercredi 24 octobre, Le Forum des Entrepreneurs organisé par le Pays de Figeac a connu une fréquentation en baisse. Cette année, ce n'est pas la neige qui jouait les trouble-fête mais sans aucun doute la morosité ambiante qui en a découragé beaucoup. Des porteurs de projet ont malgré tout profité de l'occasion pour se renseigner et avancer sur les démarches à mener pour créer une activité sur le territoire (*lire encadré ci-dessous*). Les exposants étaient, eux nombreux à avoir répondu présents pour conseiller et proposer un accompagnement aux personnes intéressées. Les différentes conférences ont rassembler des intervenants de qualité qui ont évoqué des sujets concrets tels que le guide unique, l'emploi féminin et l'avenir économique de demain.



**Pour l'inauguration, les élus sont allés à la rencontre des exposants. Le maire Nicole Paulo et Jean-Claude Lugan entourent le vice-président du conseil régional en charge de l'emploi, de l'innovation et du développement économique.**

## Célia Hubert veut fabriquer du savon naturel à Cardaillac

**C**réer son entreprise est une longue suite d'étapes à franchir. Et même si ce n'est pas forcément un parcours du combattant, le porteur de projet doit être fermement déterminé pour, un jour, lancer son activité. C'est la cas de Célia Hubert, fraîchement installée dans le Pays de Figeac, à Cardaillac, qui envisage d'y ouvrir une savonnerie. « J'en suis au tout début de mon projet puisque je suis en train de travailler sur l'étude de marché ». Son objectif est de fabriquer ses propres savons naturels à base d'huiles végétales et de les vendre sur place. La jeune femme a profité du Forum des entrepreneurs de Figeac pour prendre des contacts. « Le forum m'a permis de voir la Chambre des métiers et différentes structures que j'aurais dû contacter ensuite. Là j'avais tout le monde pour parler de mon projet. Cela m'a aidé à voir toutes les possibilités ». Réglementation stricte et démarches administratives diverses, Célia se donne jusqu'au printemps pour faire aboutir son projet. C'est tout le mal qu'on lui souhaite.



## Le Pays retenu par l'Europe

Jamais en manque d'initiatives, le Pays de Figeac vient d'apprendre une bonne nouvelle concernant la démarche « Terres de Figeac, Mée gourmande » soutenue par l'Europe. Après plusieurs mois d'attente et une concurrence sévère (319 candidatures), le Comité de Programmation SUDOE a approuvé 21 candidatures, dont le projet TERRA AA : Innover dans les Territoires Ruraux avec les entreprises Agricoles, Agro-alimentaires et de l'Alimentation. Le Syndicat Mixte du Pays de Figeac se positionne en tant que chef de file de ce projet jusqu'en 2014, qui permettra de poursuivre la dynamique « Terres de Figeac, Mée gourmande », en particulier sur l'innovation produit, l'innovation marketing et l'innovation en matière de ressources humaines. A noter que l'assemblée générale du Pays de Figeac est prévue **vendredi 9 novembre à 20h30 à la Maison de la Formation**, suivie d'un comité syndical du syndicat mixte du Pays de Figeac.